

Denominación	Fecha de creación	Vigencia	<input type="checkbox"/> 55
<b>Recreo Bungalés</b>	1915		
Otras denominaciones	Primera referencia	Año de extinción	
		1927	

Relación con otra Asociación	País	Carácter territorial
	Cuba	Provincial
	Localidad de creación	Provincia
	La Habana	Burgos

### Resumen histórico

Al igual que sucede con otras colectividades provinciales castellanas y leonesas asociadas al *Centro Castellano de La Habana*, los nativos de Burgos se organizaron mediada la segunda década del siglo XX en torno a un hogar común. En este caso la denominación habitual de Colonia o Club varió hacia el de Recreo, con lo que el carácter más lúdico de la asociación parece que quedaba más patente. Posiblemente esto fuese debido a que los burgaleses contaban ya en Cuba desde antiguo (1893) con una entidad destinada a la faceta asistencial, la *Sociedad Benéfica Burgalesa*.

Entre la segunda mitad de de los años diez el *Recreo Bungalés*, llevó a cabo numerosas jiras y fiestas campestres en los jardines de La Tropical de las que han quedado valiosos testimonios fotográficos.

Según indica Manuel Barros en un reportaje sobre la *Sociedad Benéfica Burgalesa* de La Habana, el Recreo desapareció en 1927 "debido a la crisis económica".



### Dirección Internet

### Bibliografía

BLANCO, Juan Andrés. "Asociaciones castellanas y leonesas en América". En BLANCO, Juan Andrés (ed.). *El asociacionismo en la emigración española a América*. Salamanca: UNED-Zamora, 2008, p. 540.

BARROS, Manuel. "La Sociedad Benéfica Burgales de La Habana celebró 120 años de historia y de tradiciones familiares". *España Exterior*, 27 de marzo de 2014.

Fondos del CEECyL (Centro de Estudios de la Emigración Castellana y Leonesa).



Junta directiva del Recreo Bungalés (1916)



Concurrencia femenina e infantil a una jira del Recreo Bungalés en los jardines de La Tropical (1915)



Junta directiva del Recreo Bungalés (1917-1918)



Jira del Recreo Bungalés en los jardines de La Tropical (1918)